

FARIÑAS PIERDE EL CONOCIMIENTO DE NUEVO Y ES INGRESADO DE URGENCIA

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 11 de Marzo de 2010 19:29 - Actualizado Jueves, 11 de Marzo de 2010 22:16

Guillermo Fariñas fue hospitalizado hoy tras sufrir un nuevo desmayo, una semana después de ser llevado al hospital por primera vez en estado inconsciente y deshidratado.



Al momento del desmayo, varios disidentes, entre ellos la reconocida escritora **Yoani Sánchez**, se dirigían a su **domicilio para pedirle que termine con la medida pues su vida corre peligro.** Fariñas comenzó la huelga de hambre hace 16 días, y **es la segunda vez que debe ser internado de urgencia por desvanecerse.**

Fariñas comenzó la huelga de hambre hace 16 días, y **es la segunda vez que debe ser internado de urgencia por desvanecerse.**

"Coco", como lo apodan sus compañeros, ya reiteró en diversas ocasiones **su determinación de llevar adelante la medida hasta que liberen a 26 presos políticos.**

Recientemente, otro disidente en huelga de hambre, **Orlando Zapata Tamayo** falleció tras **mantener durante 85 días la protesta**. Fue la segunda muerte por una acción de este tipo en la historia del régimen cubano.

Por su parte, la dictadura castrista persiste en llamar "presos comunes" a los disidentes

FARIÑAS PIERDE EL CONOCIMIENTO DE NUEVO Y ES INGRESADO DE URGENCIA

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 11 de Marzo de 2010 19:29 - Actualizado Jueves, 11 de Marzo de 2010 22:16

encarcelados, y criticó la protesta de Fariñas al señalar que se trata de un "chantaje".

FARIÑAS RECUPERA EL CONOCIMIENTO, PERO CONTINÚA INGRESADO EN TERAPIA INTENSIVA

El periodista Guillermo Fariñas, quien mantiene desde hace 16 días una huelga de hambre y sed, recuperó este jueves el conocimiento, pero podría pasar la noche en el Hospital Arnaldo Milián Castro, en la provincia de Villa Clara, donde fue ingresado en la unidad de cuidados intensivos tras haber sufrido un desmayo, informó Europa Press.

Fariñas recuperó la conciencia poco después de que los médicos le suministraran "medicamentos para hidratarle" vía intravenosa, informó a Europa Press su esposa, Clara Pérez Gómez, al alertar que "se encuentra mal".

El periodista, de 48 años, podría pasar la noche en el hospital, aunque todo dependerá de la evolución que tenga en las próximas horas.

Éste es el segundo colapso que sufre el disidente en ocho días. El primero fue el pasado miércoles, cuando tuvo que ser ingresado en el mismo hospital con severos síntomas de deshidratación por el férreo ayuno que mantiene en protesta por la muerte de Orlando Zapata, ocurrida el pasado 23 de febrero.

Fariñas está en la sala de terapia intensiva del hospital provincial Arnaldo Milián Castro.

Al desmayarse este jueves, fue trasladado al hospital en el automóvil de la Agencia Francesa de Prensa (AFP), confirmaron sus familiares.